Octubre de 2008

emprenden desde sus respectivos

ámbitos. Según el secretario técnico de Drogodependencias del SES,

Ouintín Montero Correa, el 25% de

las acciones contempladas en el

Juventud y del SES-. Montero

Correas destacó la importancia de la celebración de la misma por suponer "el pistoletazo de salida al

trabajo coordinado para optimizar

las medidas puntuales y dispersas

dentro de una planificación inte-

una estrategia global.

daje de la drogadicción.

cursos.

**NOTICIAS** 



## Diversas instituciones hacen frente rérida acogió el 12 de septiembre la celebración de la jornada 'La prevención de drogodependencias: una estracomún para prevenir la drogadicción tegia integral' en la que responsables de diferentes instituciones extremeñas que trabajan en el tema expusieron las líneas que

Sanidad, Educación, Juventud y Administración Local, que trabajan con programas de prevención de las drogodependencias, apostaron por una estrategia integral en unas jornadas en las que la Junta y la Fundación de Ayuda contra la Drogadicción firmaron una declaración de intenciones para prevenir el consumo de drogas



Sec. Téc. Drogode pendencias

El abordaje de las Drogodependencias no se entiende sin la prevención. Y la prevención es una tarea de todos los agentes que trabajamos en ellas, no es exclusivo de los sanitarios. El éxito del PIDCA se medirá en la transversalidad de las acciones emprendidas desde las diferentes áreas para prevenir la drogadicción entre los jóvenes.

## Declaración de intenciones para prevenir en la escuela

La Junta de Extremadura y la Fundación de Ayuda contra la Drogadicción (FAD) han renovado la firma del convenio por el que se organizan diferentes acciones ...

Uno de los objetivos de la jorna-Sin embargo, este convenio ha da, en consonancia con las pretensido reforzado este año con la siones de PIDCA fue sacar del conintroducción de la firma de una texto sanitario la prevención para Declaración de Intenciones para la extrapolarla a otras áreas. Para ello prevención del consumo de drogas es necesario implicar y mentalizar por parte del presidente de la Junta, a todos estos profesionales de la Guillermo Fernández Vara, y el de la necesidad de trabajar de forma FAD, José Ángel Sánchez Asiaín, acto coordinada, asegura el secretario que tuvo lugar en la clausura de la Jornada a la que también asistió la técnico, quien respaldo la declaraconsejera de Sanidad y ción de intenciones firmada entre Junta y FAD por su contribución a Dependencia, Mª Jesús Mejuto y el



Momento de la firma del convenio.

director general de la FAD, Ignacio Calderón, entre otras autoridades. Con la firma de esta declaración de intenciones, Junta y FAD se comprometen a trabajar en una estrategia educativa global con el fin de prevenir las conductas adictivas entre los niños, los adolescentes y los jóvenes extremeños. Ambas institu-

ciones comprometerán a su vez a diferentes departamentos de la Junta y otras Administraciones, así

como a distintos agentes sociales en el logro de ese objetivo.

Esta declaración también recoge la decisión de iniciar acciones en los distintos niveles de intervención de dicha estrategia integral y de constituir una mesa de coordinación que facilite el seguimiento de las actividades, el consenso en los proyectos y el compromiso de los agentes implicados. En definitiva, el objetivo es establecer una estrategia global que ampare la puesta en marcha de programa educativos dirigidos a escolares, familias y educadores, para prevenir el consumo de drogas y otras conductas adictivas.

## El SES participa en la Estrategia Integral sobre Salud Sexual del SNS

En unas jornadas, celebradas en Mahón, se establecieron las bases para consensuar un modelo de atención en todos los servicios públicos

La coordinadora técnico del equipo de la Dirección Gerencia del SES, Elisa Muñoz Godoy, participó en unas jornadas de trabajo celebradas a finales de septiembre en Mahón, con el fin de comenzar a diseñar la Estrategia Integral sobre Salud Sexual.

Estas jornadas fueron organizadas por el Observatorio de la Salud de la Mujer, dependiente del Ministerio de Sanidad y Consumo, y en ella se dieron cita tanto el Comité Institucional de la estrategia, como el Comité de Expertos, en el que están incluidos asociaciones de mujeres, sexólogos y técnicos líderes en el tema. En estas jornadas, celebradas en la Escuela de Verano de Salud Pública 'Lazareto de Maó', en Menorca, se definieron los objetivos de la estrategia, se acotaron sus ejes

temáticos y plantearon las perspectivas a medio y largo plazo.

Según Muñoz Godoy, en este contexto, donde se encontraban representantes de todas las comundidades autónomas, se generó un interesante debate sobre cómo definir el concepto de 'salud sexual'.

En este encuentro se intercambiaron conomientos y expe-



Grupo de trabajo en la Escuela de Verano de Salud Pública Lazáreto.

riencias respecto a la actuación en la atención sexual en las diferentes CCAA, se establecieron las bases para consensuar un modelo de atención integral a la salud sexual para todo el Sistema Nacional de Salud, y se formó una red de profesionales de la salud vinculados con el